

Hommage à Jean-Luc Poulin

Le professeur titulaire Jean-Luc Poulin de la Faculté de l'aménagement est décédé le 31 décembre dernier à l'âge de 73 ans. Architecte de formation, il a marqué profondément sa profession tout au long des cinq dernières décennies. Déjà professeur d'architecture à l'école d'architecture de Montréal, devenue affiliée en 1964 à l'Université, il a fait partie de l'équipe initiale de la Faculté de l'aménagement à titre de vice-doyen. En tant que professeur et directeur de l'école d'architecture il s'est très tôt employé à définir les normes devant régir les activités d'une école professionnelle universitaire et à procéder à la constitution d'un corps professoral de qualité. Il a su, avec un rare bonheur, mener à bien tout autant ses activités professorales et administratives que celles reliées à la pratique de sa profession.

Intimement mêlé aux activités des divers regroupements d'architectes, au sein desquels il occupa des postes de direction, il acquit une réputation des plus enviées, notamment dans le domaine du code du bâtiment où il devint la « grande » autorité ce qui lui valut plusieurs marques de reconnaissances de la part de ses pairs. L'enseignement du professeur Poulin, marqué au coin d'une grande rigueur de pensée et d'expression a fortement influencé les générations de jeunes qui sont venus acquérir une formation professionnelle à l'école d'architecture. Demeuré simple et de commerce agréable, il mit volontiers sa grande expertise à la disposition de ceux et celles qui l'ont consulté. Jean-Luc Poulin demeurera un des « grands » de sa profession.